

Instituto para la Protección de Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas

BOLETÍNINFORMATIVO

17 de mayo: Día Mundial de las Telecomunicaciones y la Sociedad de la Información

¿Recuerdas como buscabas información antes de internet? No había muchas alternativas, era investigar en libros y enciclopedias o recurrir a personas que nos pudieran proporcionar información, ya que acceder a información noticiosa era a través de noticieros televisivos o radiofónicos y periódicos impresos. Google y Wikipedia –por mencionar algunos- eran términos desconocidos.

Hoy día, el internet y la tecnología se volvieron accesibles y asequibles para muchas personas. El mundo funciona ahora a través de Internet, muchas personas estamos conectadas a internet, sin embargo, la Unión Internacional de Telecomunicaciones (UIT) que es el organismo especializado de las Naciones Unidas para las tecnologías de la información y la comunicación, comunicó en noviembre de 2022 que 2,700 millones de personas, aproximadamente un tercio de la población mundial, continúan "desconectados" de Internet.

En octubre de 2005, se empezó a celebrar el día dedicado a esta herramienta de la información y comunicación. Fue promovido por la Asociación de Usuarios de Internet y se solicitó a la Asamblea General de las Naciones Unidas un día dedicado a Internet y desde 2006, el 17 de mayo quedó proclamado como Día Mundial de las Telecomunicaciones y la Sociedad de la Información, o directamente Día Mundial de Internet. Este año 2023 la temática gira en torno a "Empoderar a los países menos desarrollados a través de las tecnologías de la información y la comunicación".